

**Benennung der Straßen innerhalb des Industriegebietes "Sinsheim Süd" auf Gemarkung Sinsheim**

Vorlage zur Sitzung des Gemeinderats am 02.02.2010

TOP *8* öffentlich

**Vorschlag:**

Der Gemeinderat benennt die Straßen im Industriegebiet „Sinsheim Süd“ auf Gemarkung Sinsheim nach den Vorschlägen des Kernstadtausschusses:

Straße II Die Benennung dieser Straße soll zurückgestellt werden.  
Straße III Hummelberg  
Straße IV Annagrund

**Sachverhalt, Begründung, Finanzierung und Folgekosten:**

Der Ausschuss für wichtige Angelegenheiten der Kernstadt hat in der Sitzung vom 26.01.2010 über die neuen Straßennamen im Industriegebiet „Sinsheim Süd“ beraten.

Es ist noch nicht sicher, dass die Straße II tatsächlich gebaut wird. Sollte dies der Fall sein, soll die Straße einen eigenen Namen erhalten, um die Adressen leichter zu finden. Daher soll die Benennung dieser Straße zurückgestellt werden.

Dezernat II:

  
Keßler  
Bürgermeister

  
Brietz  
Flächenmanagement